



Visitaron el Centro de Rehabilitación Coaniquem.

Región es la tercera con mayor cobertura nacional

Influenza: población del Biobío superó el 59% de inmunización en abril

Seremi de Salud concretó una alianza colaborativa con Coaniquem.

El seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, y el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, visitaron el Centro de Rehabilitación Coaniquem para promover la vacunación contra la influenza. “Tenemos el objetivo de continuar ampliando la cobertura de vacunación contra la influenza, que hasta el 24 de abril alcanza el 59,2% en la Región del Biobío. Por ello, realizamos esta alianza colaborativa, dirigida a población particularmente sensible: niños, niñas y adolescentes en proceso de rehabilitación, y sus familias, con el objetivo de facilitar el acceso a la inmunización, evitando rezagos y fortaleciendo la prevención de enfermedades respiratorias”, señaló el seremi.

“Nuestra comuna alcanzó un 63,4% de la población vacunada. Necesitamos que el 21,6% que falta lo haga antes que se inicie la época más compleja en proliferación de virus y enfermedades respiratorias, sobre todo, quienes pertenecen a grupos de riesgo”, indicó el alcalde de San Pedro de la Paz.

En la Región se ha inmunizado un total de 515 mil 206 personas, y dicha cifra ubica a Biobío en el quinto lugar de avance de vacunación a nivel país. La cobertura de vacunación contra la influenza por Servicio de Salud es liderada por el SS Arauco con un 62,8%, seguido del SS Biobío con un 61,7%, en tercer lugar, el SS Talcahuano con un 59,6% y, por último, el SS Concepción con un 56,3%.